
REQUERIMENTO No 73/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos sobre o andamento do AVCB referente aos prédios públicos,
principalmente aos que se destinam à Rede Municipal de Ensino

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
esclarecimentos sobre o andamento do AVCB (Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros)
para prédios públicos do nosso Município, principalmente aos que se destinam às escolas da
Rede Municipal de Ensino.

 

JUSTIFICATIVA

O mencionado pedido se prende ao fato de acompanhar e certificar se os prédios e escolas
públicas possuem condições de segurança contra incêndio.
De se mencionar que o AVCB serve, principalmente, para proteger, não apenas a edificação,
mas principalmente as pessoas que lá transitam.
Importante ressaltar que acidentes podem acontecer a qualquer momento, e é necessário
estar preparado para eles, sem ter que arriscar a vida dos nossos munícipes, assim sendo
fundamental sua certificação pelo órgão competente.
Por se tratar de assunto real e relevante interesse para a segurança dos nossos munícipes,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 7 de abril de 2022.

 

ANTÔNIO MARCUS DA SILVA
(Marquinhos Pelican)

Vereador


